

NILFISK

Liberty SC50 de Nilfisk: Limpieza autónoma y de precisión para la Minería.

En la industria minera, cada detalle cuenta y la limpieza se convierte en un pilar para la operatividad segura y eficiente. Nilfisk, desarrollando soluciones de limpieza desde hace 118 años, presenta en Chile la Liberty SC50, una máquina que revoluciona el mantenimiento de espacios industriales. Según Rodrigo Moya, Gerente de Ventas Segmento Industrial, esta fregadora autónoma es la respuesta a las exigentes demandas de la minería, ofreciendo una solución de limpieza que prioriza eficiencia, seguridad y continuidad.

La Liberty SC50, diseñada para operar de forma autónoma 24/7, permite a las empresas mineras optimizar sus procesos, asignando tareas repetitivas a la máquina y liberando a los trabajadores para que se concentren en actividades que requieren de su habilidad y atención especializada. "La tendencia es clara: la automatización no solo mejora la productividad, sino que también asegura la seguridad en el lugar de trabajo", destaca Moya.

Este equipo de vanguardia no solo es capaz de manejar los desafíos de los entornos mineros, también está equipado con sistemas avanzados de seguridad. Con sensores de última generación, la Liberty SC50 es apta para trabajar en la oscuridad, en condiciones de visibilidad reducida e incluso cuando hay personas u obstáculos presentes, asegurando que la limpieza no se detenga.

La seguridad certificada de la Liberty SC50 garantiza que su operación sea libre de riesgos para los operarios, incluso en



presencia de polvo peligroso. "En la minería, un ambiente limpio es sinónimo de un ambiente seguro", afirma Moya. Además, su diseño consciente con el medio ambiente reduce significativamente el consumo de agua y productos químicos, apoyando los esfuerzos de la industria minera por ser más verde y sostenible.

En el núcleo de la industria minera, donde cada grano de mineral cuenta, la limpieza se convierte en una operación tan crítica como cualquier otra en la cadena de extracción y procesamiento. Rodrigo Moya nos recuerda que la minería no es solo extracción; es una serie de procesos interconectados donde la limpieza juega un rol preventivo y de mantenimiento esencial.

Con la implementación de equipos como la Liberty SC50, Nilfisk se coloca a la vanguardia, ofreciendo soluciones que abordan directamente los desafíos únicos que presenta la minería: desde la gestión de polvo fino en chancadores primarios hasta la necesidad de mantener los Truck Shops impecables para prevenir accidentes y paradas no programadas. Así, Nilfisk reafirma su capacidad para adaptarse a las necesidades



específicas de cada entorno de trabajo. "Nuestra experiencia con contratistas y empresas líderes en la industria demuestra la capacidad de Nilfisk para proporcionar no solo tecnología de punta sino también un soporte técnico y servicio postventa incomparables", señala Moya.

En línea con los pilares fundamentales que Nilfisk incorpora en cada innovación que desarrolla, la minería moderna, y las proyecciones de las operaciones futuras, exigen no solo eficiencia en la limpieza, sino también sostenibilidad y seguridad. En este sentido, Moya concluye con una visión de futuro: "La minería está evolucio-



Rodrigo Moya Gargas,
Gerente de Ventas
segmento Industria

NILFISK

Nilfisk Chile
Salar de Llamara 822
ENEA, Pudahuel, Santiago de Chile
Tel.: +56 2 2684 5000
contacto.cl@nilfisk.com
www.nilfisk.com